Mar del Plata, Viernes 28 de Julio de 2023

VACACIONES DIVERTIDAS

Familias copan la sala del puerto en A desaburrir el Invierno en el Teatro Auditorium





Cientos de familias eligen la sala Jorge Laureti del Teatro Auditorium, Centro Provincial de las Artes (Zona Restaurantes del Centro Comercial del Puerto. Local 9) para disfrutar del reconocido ciclo "A desaburrir el invierno", que este año cuenta con entrada gratis para todas sus propuestas. Esta edición 2023 se caracteriza por la temática del puerto y el mar, resaltando aspectos pintorescos e identitarios de la historia local, sus rituales y costumbres como lo referente a oficios, industria y ciencia.

En la sala Jorge Laureti del Teatro Auditorium, Centro Provincial de las Artes (Zona Restaurantes del Centro Comercial del Puerto. Local 9) las actividades artísticas, las actividades artísticas que comenzarán a las 14:30, estarán a cargo de la artista Ana Laura Pasqualini bajo la consigna "El arte para guardianes del planeta". La artista desarrollará durante dos horas un taller de eco arte para niños, con la finalidad de construir un mural colectivo relacionado con el mar y sus características.

Ana Laura Pasqualini, es residente en Mar del Plata desde los ochos años y según ella es artista desde que recuerda.

Con una gran iniciativa por aprender tomó diversos cursos y se capacito en distintas artes. Desde el 2010 da clases en su taller de arte para niños, abordando la enseñanza desde una óptica lúdica y expresiva en un entorno de naturaleza y color. Ese contacto permanente con los más pequeños, su espontaneidad, imaginario e inocencia se encuentra absolutamente plasmado en su obra.

A su vez, el jueves 27 se presentará "El Regalo", una historia contada a través del humor físico, malabares con los pies y acrobacias. El el viernes 28 y sábado 29 subirá a escena "Sinfonía Caracol", donde la compañia D'Zoquetes, (teatro musical viajero) los invita a espiar, saltar y viajar a sus mundos de la mano de Wolf y Lud. Ambas funciones serán a las 15:30

El espectáculo de circo "El regalo" propone que la protagonista reciba un regalo y al no poder abrirlo, se inventa una visita para jugar con el público la celebración del presente. El interior del regalo transforma mágicamente el exterior tanto del personaje como de su casa. Contada a través del humor físico, malabares con los pies y acrobacias. La puesta es protagonizada por Rocio Contreras. Bajo la dirección de la actriz y de Diego Leandro Bailen.

Por su parte, Sinfonía Caracol son canciones para todo el mundo. Wolf y Lud habitan las canciones que nacen de la cocina de su casa, realizadores de mundos, habitan la teatralidad de la música, se meten en el juego intrépido que avan-

za en las melodías. Creadores de diferentes universos y estéticas para todas las edades y esencias. La obra cuenta con la producción de La compañia D´Zoquetes que nace en el año 2015 sus integrantes son Cintia Axt y Mariano Martinez.

"A desaburrir

el invierno" es un ciclo de actividades infantiles consagrado de la ciudad. La edición 2023, además de ser completamente gratuita, cuenta con el apoyo del Consorcio Portuario Regional Mar del Plata y el Instituto Nacional de Investigación y Desarrollo Pesquero (Inidep) en su contribución de equipos de trabajo para la producción de acciones artísticas que intentan poner en valor la importancia de la existencia del puerto en Mar del Plata. Tanto en los aspectos sociales y comunitarios como económicos; además de reivindicar con una suerte de

"regreso" a la ciudad de las costumbres y valores de los pescadores que alguna vez fueron alejados de las playas del centro que empezaban a ser ocupadas por la elite porteña a principios del siglo XX.

Las entradas gratis para todas las propuestas podrán retirarse el mismo día a partir de las 10.00 por la boletería del Teatro. Las localidades de la sala del Puerto se retiran en su propia boletería. El ciclo forma parte del programa "Vacaciones divertidas" impulsado por el Instituto Cultural de la Provincia.



SINDICATO DE EMPLEADOS Y OBREROS DE LA INDUSTRIA DE LA CARNE DE MAR DEL PLATA

JUJUY 1851/53 Tel 473-0097 mail sindicatocarnemdp@hotmail.com (7600) MAR DEL PLATA

Adherido a FE.SI.T.C.A.R.A - Adherido a CGT - Personería Gremial 1067

CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El Sindicato de Empleados y Obreros de la Industria de la Came de Mar del Plata, Personería Gremial N° 1067, convoca a sus afiliados a Asamblea General Ordinara. en el local de calle Jujuy N° 1853, para el día 20 de octubre de 2023, a las 16 horas, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1) Lectura del Acta anterior
- 2) Justificación del llamado a Asamblea fuera de término legal.
- 3) Consideración del informe de la Comisión Revisora de Cuentas correspondiente al Ejercicio social período 01/01/2022 al 31/12/2022.
 - 4) Aprobación Memoria y Balance período 01/01/2022 al 31/12/2022.
 - 5) Designación de dos (2) asambleístas para refrendar el Acta.
- La Asamblea podrá sesionar válidamente según indica el Artículo N° 30 de nuestro Estatuto vigente.

Baque Fernando Secretario de Finanzas Quiroga Osvaldo Secretario General